

Phone : +(221) 77.519.79.01  
+(221) 33.957.49.37  
Fax : +(221) 33.820.06.00  
AFTN : GOOYNYX  
E-mail : dakarbni@asecna.org  
Web : <https://ais.asecna.aero>



**AIC**  
**NR 19/A/23GO**  
**APRIL 28, 2023**

**BUREAU NOTAM INTERNATIONAL DE L'OUEST AFRICAIN**  
B.P. 8155 Aéroport International Blaise DIAGNE Dakar/Diass-SENEGAL

**BENIN – BURKINA FASO – COTE D'IVOIRE – GUINEE BISSAU – MALI – MAURITANIE – NIGER – SENEGAL – TOGO**

**ALLEGEMENT DES DISPOSITIONS RELATIVES AUX MESURES A RESPECTER PAR LES  
VOYAGEURS ENTRANT ET QUITTANT LA CÔTE D'IVOIRE  
ALLEVIATION OF COVID 19 MEASURES FOR TRAVELERS ENTERING AND LEAVING IVORY COAST**

**I. DISPOSITIONS GENERALES**

- Le port du masque facial n'est plus obligatoire mais reste fortement recommandé pour les personnes vulnérables et porteuses de maladies chroniques ;
- Les dispositifs de contrôle des attestations COVID 19 et des cartes de vaccination COVID 19 au sein de l'aérogare sont supprimés.

**II. DISPOSITIONS AU DEPART DE LA CÔTE D'IVOIRE**

- Aucune attestation de test négatif ou de certificat de vaccination COVID 19 n'est exigé pour quitter la Côte d'Ivoire ;
- Les compagnies aériennes sont chargées du contrôle des documents sanitaires contre la COVID 19 conformément aux recommandations des pays de destination.

**III. DISPOSITION A L'ARRIVEE EN CÔTE D'IVOIRE**

- Aucune attestation de test négatif ou de certificat de vaccination COVID 19 n'est exigé pour entrer en Côte d'Ivoire ;
- Tout voyageur à l'arrivée sera soumis à un contrôle systématique de température corporelle ;
- Le dispositif de contrôle sanitaire de la fièvre jaune est maintenu conformément au règlement sanitaire international (RSI 2005).

**I. GENERAL PROVISIONS**

- *Wearing a face mask is no longer compulsory but remains strongly recommended for vulnerable people suffering from chronic diseases;*
- *Control systems of COVID 19 PCR tests and vaccination certificates within the terminal are removed.*

**II. PROVISIONS FOR DEPARTING PASSENGERS**

- *No COVID 19 negative test certificate or COVID 19 vaccination certificate is required to leave Côte d'Ivoire;*
- *Airlines are responsible for checking COVID 19 health documents in accordance with health recommendations of the destination countries.*

**III. PROVISION FOR ARRIVING PASSENGERS**

- *No COVID 19 negative test certificate or COVID-19 vaccination certificate is required for arriving passengers in Côte d'Ivoire;*
- *All arriving passengers will undergo a systematic body temperature check;*
- *The yellow fever health control system is maintained in accordance with international health regulations (IHR 2005)*

Cette circulaire d'information aéronautique annule et remplace l'AIC NR 28/A/22GO

*This aeronautical information circular supersedes AIC NR 28/A/22GO.*

**FIN / END**